

Epistula

winter
2013

特集1 芸短フェスタ イベント報告！

特集2 車いすプロアスリートを直撃！

廣道純選手インタビュー&大分国際車いすマラソン大会



[表紙モデル]車いすプロアスリート廣道純選手、国際文化学科2年:木戸守さん、河野由芽さん、出口英さん

vol. 33

芸短フェスティバル報告!

10月から始まった「芸短フェスティバル2013」もいよいよ後半にさしかかりました！
今回の特集は、これまで開催したイベントの様子をお伝えします。



大分国際車いすマラソン交流イベント
～大分から世界へ、廣道純選手の挑戦～

10/18

毎年「大分国際車いすマラソン大会」の時期に合わせて行なわれるイベント。今回は、パラリンピックや世界選手権など、数多くの大会に出場する車いす陸上競技界のプロアスリート・廣道純選手による講演を行いました。講演では、車いす生活になった頃からプロアスリートとなつた現在までのお話をされました。英語も分からず海外へ行き、車いすマラソン世界記録保持者の元へ弟子入り志願したり、突然会社を辞め、保証もないプロの道へと進むなど、行動力あふれるアクティブ人生に聴講した方々も興味深く聞き入っており、多くの事を得たようでした。

第49回 定期演奏会

10/14

毎年10月にiichikoグランシアターで開催する本学 音楽科の最大イベント。芸文短大音楽科の全学生と教員、卒業生らが出演者そしてスタッフとして総力を挙げて取り組んでいるもので、今年度は管弦打に焦点を充てた内容でした。マーラー作曲 交響曲第1番「巨人」をメインに、ワーグナーとヴェルディ生誕200年を記念し、彼らのオペラの名曲を混声合唱とともに披露。パンダ(舞台外の楽隊)を使った臨場感あふれる舞台と大画面で迫力のある演奏に、多くの方々が魅了されました。



専攻科造形専攻 制作展

10/29～
11/3

本学 専攻科造形専攻1年生による作品展。洋画・彫刻・ミクストメディア・ビジュアルデザイン・陶磁・プロダクトデザイン・テキスタイルなど、学生たちの自由な表現による作品の数々を展示。日頃の学習の成果を発表しました。



ideal Picture

10/12～
11/10

「the bridge」内オルタナティブスペースにて開催した九州芸術系大学の教育研究機関が交流する企画展。様々なアーティストたちが“写す”ということを印刷、版画、写真、グラフィック、映像で表現しました。初日は、本学専攻科 田中愛理さんによる公開制作「生の痕跡」の複製行為を行いました。“無”であった白壁が、彼女の手によってどんどん作品が広がっていき、観覧に来られた方々は、その様子を息を飲むようにして見つめしていました。会期中は大分市美術館館長 曹章氏をモレーターに迎え、「メディアコピーとアラーム『写す』芸術とは?」を開催、デジタル表現「メディアコピー」が前提にある現代の表現感覚について討論しました。



国際理解ワークショップ

10/13

「ケータイを通して考える私たちと世界のつながり」と「学生と一緒に考える～世界の貧困問題と私達にできる事～」の2つの議題について、本学 国際総合学科の教員と学生がホールホール大分とiichiko総合文化センターでワークショップを行いました。参加された方は、実際に自分が体感・実感することにより、ただ新聞やニュースなどで見聞きするよりも、さらに深い関心・興味が沸いたようでした。そして、自分たちに何かできること、しなければならないことは何かということを改めて考える時間になり、それは大きなことから、日常でできる小さな事までたくさんあるのだということが分かりました。

第52回 芸短祭～爆発～

10/19,20

恒例のステージイベントでは、サークルショーをはじめダンス＆サイレントコメディー「GABEZ」、マジシャン「Wazuma HIRO」、大分のご当地アイドル「Chimo」と「Niimo」など豪華ゲストの登場で大いに盛り上がりました。またサークル・ゼミによる出店では、大分の郷土料理“とり飯”や中国留学生が作る本場の味“中国の煮もの”、スパイシーな“タコス”などなど、多国籍なフードメニューがずらり。マレーシア雑貨やフェアトレード商品、美術科学生による作品といった小物類などの販売も行い、賑わいました。





日田特別演奏会

11/4

本学がiichikoグランシアタで毎年行っている「定期演奏会」を、普段クラシックの生演奏を聞く機会の少ない地域の方々にも楽しんでもらおうと、日田市にある「バトリア日田」にて開催した演奏会。バス5台で乗りきった大人数による迫力ある演奏に、小中高生から一般の方まで幅広い年代層の方々に感動の輪が広がりました。



芸短デザインスクール2013

11/2

今回は、2015年新設予定の大分県立美術館のロゴマークデザインを手掛けられた平野敬子氏・工藤青石氏(CDL)を講師に迎え、「県立美術館におけるコミュニケーションデザインのビジョン」と題した1日限りのデザインスクールを開講しました。お二人の作品紹介と共にプランニングの考え方やデザインを具体化するまでのプロセス、思いについて講演。また、県立美術館のロゴマーク(OPAM)の制作秘話や、大分における美術館の役割について熱く語っていただきました。

動物の命を考えるシンポジウム

10/26

大分県出身で「子ぎつねヘレンがのこしたもの」著者である獣医師・竹田津実氏を招いたシンポジウム。子ども達のやさしい心との交流で、傷ついた野生動物たちの治療・保護に尽力する竹田津氏のエピソードや、殺処分ゼロ運動を目指す熊本市動物愛護センターの取り組みについて講演、改めて「動物の大切さ」について考えました。



佐藤美枝子客員教授 声楽公開レッスン

10/26・27

本学音楽棟 小ホールにて佐藤美枝子客員教授による声楽公開レッスンを開催しました。今回の公開レッスンでは、両日で本学専攻科の学生11名、審査を通過した一般の方3名の計14名が受講しました。世界的に活躍するブリマドンナ佐藤美枝子氏によるレッスンは、受講者にとって貴重な時間となり、聴講していた学生・一般の方々も、熱心にその様子を観していました。



大分市議インターンシップ報告会

10/19

「市議インターンシップ」は、学生が議員の仕事に同行し勉強する機会で、6~9月の約3ヵ月間、大分市議会に通い議会や委員会の傍聴をしました。その報告会では、現地視察で学んだことや、市役所の各課に調査へ行き一般質問を作った経験、市議会の仕事内容などを中心に発表しました。報告会には一般市民の方も参加し、学生らに質問を行いました。昨年に比べ、学生たちは市議会への知識が増し、答弁も熟練度が増したようでした。



ヨーロッパ各国の歴史や文化、現在の姿を映像や音楽を交えながら分かりやすく解説、講義終了後は、その日学んだ国のワインを味わいながらの懇談会を実施するという大人のための講座。第1回はフランス、第2回はオーストリア、チェコ、第3回はスペイン、ポルトガル、第4回はイギリス、イタリア、そして最終回は駐日EU代表部による特別講演を行いました。

第1期「ヨーロッパ講座」

10/30
11/6・13・27
12/4

大分市美術館「シャガール展」連携イベント

11/2・4・23
12/1

大分市美術館で開催された「シャガール展」の連携イベントとして、講演会、ワークショップ、演奏会を行いました。講演会では、美術科 於保政昭講師がシャガールが生涯2000点もの版画作品を残したことちなみ「シャガール版画芸術としての版表現」と題し、版画についての歴史や文化、技法からシャガール作品について分かりやすく解説。国際総合学科永田道弘准教授は、シャガールの代表作「エッフェル塔と新婚の二人」を、当時のパリの文化状況から映像とともに読みときました。ワークショップでは「コラグラフ」という特殊な版画技法を用いてシャガールならではの色彩豊かな作品づくりを体験していただきました。



保戸島映像

11/3・4



保戸島映像音楽祭

11/3・4

津久見市出身の本学学生らが主体となり、「津久見を盛り上げよう」と企画・運営したイベント。保戸島小中学校体育館などを会場に、島の小中学生らが出演したオムニバス映画「海上の迷宮(ラビリンス)」の上映や、島出身のソプラノ歌手・清家麻衣さん(本学非常勤講師)の「里帰りコンサート」を開催、観客200名以上を迎え、たいへん賑わいました。この「保戸島映像音楽祭」は、昨年6月に学生たちがゼミ旅行で保戸島を訪れたのがきっかけで企画されたもので、多くの方にご協力いただき、2年がかりで実現しました。主体となって頑張った情報コミュニケーション学科2年の葉真寺亞衣さん、川野亜弥さんは、「準備のため、島を訪れたたびに島民の皆さんに温かく迎えていただきました。特にうれしかったのは、ある島民の方のお宅を訪れた時、昨年の写真展で展示した写真を自宅応接間の一番目立つ場所に飾ってくれていたことです。色々な事に協力していただき、「次に来る時は電話するのよ」と、孫のようにかわいがってくださいました。毎月のように島を訪れ、島の人々と交流を深め、準備をして成功することができました。多くの人に「保戸島映像音楽祭」を見てもらえて、うれしかったです。「とてもよかったよ」「こんなのが初めてだ!またしてね」など、うれしい言葉を皆さんからいただき、本当にがんばってきてよかったです」とイベント大成功の感想を述べました。

芸短フェスタ2013

「大分国際車いすマラソン交流イベント～廣道純選手の挑戦～」を開催しました!



廣道 純 (ひろみち じゅん)

1973年12月21日 大阪生まれ。1989年、高校1年の時にバイク事故で脊髄損傷により車いす生活となる。17歳で車いすレースの世界に入り、1994年、車いすマラソン世界記録保持者シム・クナーバ氏へ弟子入りを志願。彼の元で生活をしながら、トレーニング方法等を学び、アスリートとしての素質を開花させる。その年のボストンマラソンを皮切りに世界各国のレースに出場、数々のメダルを獲得する。「第33回 大分国際車いすマラソン大会」では、総合5位の成績を残した。



「第33回 大分国際車いすマラソン大会」出場目前となる10月18日、芸短フェスティベント「第4

「第33回 大分国際車いすマラソン大会」出場目前となる10月18日、「芸短フェスティバル」「第4回 大分国際車いすマラソン交流イベント」、大分から世界へ、廣道純選手の挑戦」を開催しました。講演では、車いす生活になった頃からアースリートとなつた現在までのお話をされました。英語も分からず、そのまま海外へ行き、車いすマラソン世界記録保持者の元へ弟子入り志願したり、突然会社を辞め、保証もないプロの道へと進むなど、行動力あふれるアクトイブ人生に聴講した方々も興味深く聞き入っていました。

最後に、「この競技と出会ったおかげで、車いすの人生がパワーアップした。自分が障がい者であることをを感じる必要がないくらいになんてやできる。努力すればどんな人間にでも必ずチャンスはやってくる」というのを、「大分国際車いすマラソン大会」を通して感じていただければと思います」とメッセージを送つてくださいました。

すごく印象に残っています。本気で一位を目指している選手、ただ楽しむために走っている選手、それぞれの思いを持つた選手がいたけど、どの選手も本当に輝いてみえました。私はこの活動を通していろんな体験、いろんなことを学ぶことができました。英語が伝わらなかつたり、聞き取ることができなかつたりもしました。しかし、シンプルだけど、言葉が通じなくとも自分が伝えようとしていることを

英会話力の足りなさはもちろんで
が、メインの選手のサポートもまだま
力不足だったなど感じました…。しかし
選手と話すことでモット英語を勉強
たいって、気持ちは増しました。何よ
も選手が全力で車椅子マラソンに挑



国際総合学科1年 朝光萌利

「第33回大分国際車いすマラソン大会」
ボランティアスタッフレポート!

10月27日に開催された「第33回大分国際車いすマラソン大会」に、ボランティアスタッフとして参加した学生から

じる姿を見て「選手がこんなにも頑張つて居るのに私が頑張らない訳にはいかない」という気持ちがとても湧いてきました。この気持ちを忘れない「わい」行動にうつしていきます。とても良い経験が出来て私は幸せです！



失会話力の足りなさはもちろんで
メインの選手のサポートもまだま
足りだつたなと感じました…。しか
手と話すことでわざと英語を勉強
していく、気持ちは増しました。何よ

一車いすの競技に出場しようと思った
きっかけはなんですか？

出場しようと思ったたどりよりも、始
めようと思ったのは、入院してた時のリ
ハビリの先生のアドバイス。リハビリつ
てすることがなかつたんよ。背骨がひつ
ついて、動けるようになつた時から車い
す自分で乗れてたし、体操やつたから、
手の力がもともとあつて。だから普通は
車いすに乗るための訓練をしたり、バラ
ンス感覚を養つて……いつのもすべてで
きてしまつたんで、病院ですることが
ない、ていう時に病院の先生が「車いす
でもスポーツができるから見学に行こ
う」とスポーツセンターに連れて行つ
くれて。それでみんなが走つている姿を
見て「あーおれ、これやる!」つて。退院
するまでの間、体を鍛えるために先生
はそういうスポーツの世界を見せてく
れられたんやと思うけど、そつやつてスポー
ツができるつていうのが分かつてからは、
8月くらいに陸上を始めて、初めて大会
に出たのが年明けで3月のハーフマラ
ソンで、4月にはフルマラソンに出場し
てた。だから「大会を目指して頑張る
ぞ!」とかそんなんは持つなくて、陸上

やつだしその距離が走れるようになつたから出場したっていうカンジ。
—ホームステイをされた際に苦労したことありますか？
苦労…うーん。苦労はしてないかな。
—英語とかは？
英語は、ある程度しゃべれるようになつてから行ったから…。ホームステイする前、最初に世界チャンピオンに出会う時も「会いたい！」と思つてポストンまで行つて、すんなり苦労せず会えたし、会つて声をかけたら、名刺くれて「連絡して」といひつてなつて。だからホント苦労せず、ポンボンと勢いでの全部うまくぶつ…。出会つて一年くらいしてから、家に呼ばれたんやけど、最初に出会つた時に「英語を勉強しよう」と思つたから、そんなんに困ることもなかつたな。
—これまでに数多くの素晴らしい成績を残されていますが、その成績を残すための努力とかを教えてください。
基本、最初の入り口は「楽しさ」と思ってやりだして、楽しいから練習する。練習すれば速くなる。人よりも速く走ることが楽しいからもっと練習をする。どんどん人よりもたくさん走

る。ついでこの練習を繰り返していくうちに、たまたま結果が出た。つていうような感じで、やつせり勝つために何かをやつしていくところよりもは、楽しむためにやつしていく方が結果が速くなつた。という方が強じから、これまた苦労してないんだわ（笑）。好きなことを楽しんでやつしていくから「練習が嫌やな」と思つたことはないし、「一コースをやめてしまいたい」と思つたことはないし、負けた時も、負けた時に感じる悔しさであつたりとかを楽しんでいるから、「あー悔しけなあ。速い奴がおつたんや」「よしーじゃあまた次頑張つてアイツに勝とうー」みたいなのが、次の試合に向けての練習になつたりつていうので、ホントに22年間ずっと楽しむ。

A photograph of three people sitting around a wooden table in a library setting. On the left, a woman with long dark hair is smiling. In the center, a man in an orange jacket is also smiling. On the right, another woman is holding a white paper and looking towards the camera. Bookshelves filled with books are visible in the background.

アについてどうお聞こりますか？

廣道純選手インタビュー 大分国際車いすマラソン大会

今号の表紙にも登場していただいた車いす陸上競技界のプロアスリート廣道純選手に、

ユーモア

続からねたりじognと。その間すつとせ

うし、おそらく年齢的には東京の次、2024年くらいまではフツウにトップで戦えるやろうし、環境さえ今の状況で走れる環境が続けば、ハイイングが55歳でトップでやつてやつていう目標があるから、最低でもそれくらいか、60歳くらいまで。あと子供が今まだ下の子が0歳だから、あと20年間はトップでやり

GEITAN

ゲイダンニュース
NEWS!

「地域巡回演奏会」で
小・中学生に演奏を披露しました



「地域巡回演奏会」で、9月11日に臼杵市の「福良ヶ丘小学校」、12月12日には田市中津江にある「中津江ホール」を訪れました。これは、普段クラシックの生演奏を聞く機会の少ない地域の小中学校生徒や一般県民の方々を対象に、音楽の素晴らしさを知っていただく事を目的とした本学独自の取り組みで、昭和61年から開催しています。当日はピアノやオペラ・ハイライド・打楽器や金管による演奏、合唱などを披露しました。

9月15日、今年度第2回目となるオープンキャンパスを開催しました。全体説明会では、中山欽吾学長が本学のキャッチフレーズである「小粒でもキラキラ輝く玉石のような存在になろう」の合言葉とともに本学の魅力と大学生を送る上での心構え述べ、「市街地に近い上に緑が多いキャンパスはめったにありません。自然あふれる中で、しっかりと学ぶチャンスがたくさんあります」と話しました。説明会後は各科に分かれてさまざまなプログラムを実施。それぞれの特色をPRしました。

第2回オープンキャンパスを開催しました

9月15日

ピアノ特講&トロンボーン公開レッスンを実施しました

音楽科では著名な講師をお招きし、集中講義や公開レッスンを実施しています。9月17日～20日は、大分県出身のピアニストで、東京藝術大学名誉教授である辛島輝治先生にお越しいただき、パロック・古典派の作品について指

導を受けました。また、9月21日にはNHK交響楽団トロンボーン奏者池上亘氏による公開レッスンを実施。貴重な指導に学生たちは熱心にレッスンに励んでいました。



本学留学生が公開プレゼンテーションを行いました



9月27日、企業から出された課題に対して、学生が研究をして解決策を提案する「PBL型インターンシップ」の公開プレゼンテーションがホルトホールで開かれ、中国・江漢大学から本学に留学している石美(セキビ)さんと周雅晶(シュウガシヨウ)さんが出席。「中国へスイーツのお店を開拓する戦略」「カフェをより良くするための改善提案」について発表しました。どの留学生も真剣に課題に取り組んで魅力的なアイデアを述べていました。



「シャガール展」特別鑑賞会を開催しました

11月1日、大分市美術館で公開された「シャガール展」特別鑑賞会を開催しました。大分市美術館館長である普章氏のあいさつ後、美術館員による展示解説を聞きながら、シャガールの魅力に触れました。閉館後の特別鑑賞会とあって、みなさんゆっくりと鑑賞できたようでした。



「自動車税納期内納付広報用ポスター」デザイン制作説明会が行われました



県総務部税務課より「平成26年度版自動車税納期内納付広報用ポスター」の制作依頼を受け、その説明会が本学で行われました。ポスターデザイン制作依頼は今年で二回目となりました。大分県はこれまで、自動車税の納付率が最下位という状況になりましたが、本学学生が広報ポスターを手がけた平成25年度は納期内納付率が1.91%アップしたことで、最下位脱出も期待できることとなりました。担当者は「26年度もさらに納付率が上がるようなポスターを作成していただきたいと思います」と学

大分まちなかTV開局!

本学学生と大分市中心部の商店街などの人々が、インターネットで街の魅力を発信する「大分まちなかTV」(UOSTream配信)が10月13日に開局し、この日初放送を行いました。この「大分まちなかTV」は9月に県が実施した「街なかにぎわいプラン」公開プレゼンテーションで優秀賞を受賞したプランで、2・3週間に1回約90分間のスタジオ放送を行うほか、街頭からイベントなどを随時配信する予定です。



ピアノ特講&トロンボーン公開レッスンを実施しました

音楽科では著名な講師をお招きし、集中講義や公開レッスンを実施しています。9月17日～20日は、大分県出身のピアニストで、東京藝術大学名誉教授である辛島輝治先生にお越しいただき、パロック・古典派の作品について指

導を受けました。また、9月21日にはNHK交響楽団トロンボーン奏者池上亘氏による公開レッスンを実施。貴重な指導に学生たちは熱心にレッスンに励んでいました。



本学留学生が公開プレゼンテーションを行いました



9月27日、企業から出された課題に対して、学生が研究をして解決策を提案する「PBL型インターンシップ」の公開プレゼンテーションがホルトホールで開かれ、中国・江漢大学から本学に留学している石美(セキビ)さんと周雅晶(シュウガシヨウ)さんが出席。「中国へスイーツのお店を開拓する戦略」「カフェをより良くするための改善提案」について発表しました。どの留学生も真剣に課題に取り組んで魅力的なアイデアを述べていました。



「シャガール展」特別鑑賞会を開催しました

11月1日、大分市美術館館長である普章氏のあいさつ後、美術館員による展示解説を聞きながら、シャガールの魅力に触れました。閉館後の特別鑑賞会とあって、みなさんゆっくりと鑑賞できたようでした。



「シャガール展」特別鑑賞会を開催しました

11月1日、大分市美術館で公開された「シャガール展」特別鑑賞会を開催しました。大分市美術館館長である普章氏のあいさつ後、美術館員による展示解説を聞きながら、シャガールの魅力に触れました。閉館後の特別鑑賞会とあって、みなさんがゆっくりと鑑賞できたようでした。



芸短音楽科コンサートシリーズNo.69「若さあふれるコンサート」を開催しました

9月16日



「別府湾会議2013～ソーシャルファブを育てよう！」が開催されました



9月1日・2日、ハイバーネットワーク社会研究所の設立20周年を記念した「別府湾会議2013～ソーシャルファブを育てよう～」(ハイバーネットワーク別府湾会議実行委員会主催)が本学にて開催されました。国内外の研究者・クリエイターが、情報社会の次の20年を推進し、インターネットに匹敵する大きなインパクトを社会に与えるとの仮説をたて討論・検証したほか、子どもたちでも楽しめるワークショップなどが行われ、多くの方々で賑わいました。

9月1日～2日、ハイバーネットワーク社会研究所の設立20周年を記念した「別府湾会議2013～ソーシャルファブを育てよう～」(ハイバーネットワーク別府湾会議実行委員会主催)が本学にて開催されました。国内外の研究者・クリエイターが、情報社会の次の20年を推進し、インターネットに匹敵する大きなインパクトを社会に与えるとの仮説をたて討論・検証したほか、子どもたちでも楽しめるワークショップなどが行われ、多くの方々で賑わいました。

page 8

page 7

芸短フェスティバル2013

●芸短音楽科コンサートシリーズNo.71 管弦打コース演奏会 ～師走に心温まるひとときを～

器楽アンサンブル、クリスマスにまつわる楽曲などを演奏。今年度より導入された授業「吹奏楽演習」での成果を披露します。

○日時：12月14日(土)18:00開場／18:30開演
○会場：iichiko音の泉ホール ○料金：無料



●凍田和美教授 退職記念シンポジウム 「大分県の教育の情報化のあゆみとゆくえ」



大分県教育委員会、公益財団法人ハイバーネットワーク社会研究所と協力し、県内の学校の先生方をシンポジストにお招きし、県内教育の情報化の歩みを振り返り、今後の将来像を探ります。

○日時：12月14日(土)13:30～
○会場：本学人文棟 大講義室 ○料金：無料

●Opera Piena di Vita本公演 オペラ「魔笛」

オペラサークルの学生自らが企画・演出を行っており、毎回多くの感動をよんでいます。今回は「魔笛」を歌唱でドイツ語、台詞を日本語で上演します。

○日時：12月18日(水) 18:00開場／18:30開演
○会場：本学音楽棟 小ホール ○料金：無料



●GEITAN PRESENTS 佐々木典子リサイタル ～ウィーンのクリスマス～



ウィーン国立歌劇場で多くの舞台に立った日本を代表するブリマドンナ佐々木典子さんによるオペラコンサート。クリスマスの夜をロマンティックに彩ります。

○日 時：12月24日(火)18:30開場／19:00開演
○会 場：iichiko音の泉ホール
○料 金：一般3,000円、ベア5,000円、学生1,000円
○チケット：大分県立芸術文化短期大学
iichiko総合文化センター 1F インフォメーション
トキハ会館3F プレイガイド

●街中インスタレーション～大分文化ゾーンイベント～

ホルトホール大分～JR大分駅～iichiko総合文化センター～開館予定の県立美術館を繋ぐエリア各所で開催するイベント。「パレードやショー、ワークショップ、カウントダウンイベントなどさまざまな催しが盛りだくさん！

○日時：12月30日(月)～2014年1月5日(日)
○会場：ホルトホール大分～JR大分駅～iichiko総合文化センター周辺各所

学生募集に関するお知らせ

●一般入学試験(前期日程試験)

■本学独自試験※全学科実施

○出願期間／平成26年1月14日(火)～28日(火)

○試験日／美術科・音楽科：平成26年2月13日(木)、14日(金)
国際総合学科・情報コミュニケーション学科：
平成26年2月13日(木)

○合格者発表／平成26年2月20日(木)

■大学入試センター試験利用

※音楽科、国際総合学科、情報コミュニケーション学科

●音楽科：英語と国語は、本学独自試験かセンター試験のどちらかを選択

●国際総合学科：英語と英語を除く全教科・全科目から1科目

●情報コミュニケーション学科：国語と国語を除く全教科・全科目から1科目

○出願期間／平成26年1月14日(火)～28日(火)

○試験日／大学入試センター試験実施日のとおり。音楽科は、平成26年2月13日(木)、14日(金)に音楽基礎科目と実技試験を実施。

○合格者発表／平成26年2月20日(木)

●一般入学試験(後期日程試験)

■本学独自試験※美術科、音楽科、国際総合学科

○出願期間／平成26年2月27日(木)～3月7日(金)

○試験日／平成26年3月15日(土)

○合格者発表／平成26年3月18日(火)

■大学入試センター試験利用

※国際総合学科、情報コミュニケーション学科

●全科目、全教科から2科目

○出願期間／平成26年2月27日(木)～3月7日(金)

○試験日／大学入試センター試験実施日のとおり

○合格者発表／平成26年3月18日(火)

●専攻科入学試験 ※造形専攻、音楽専攻

○出願期間／平成25年12月16日(月)～20日(金)

○試験日／平成26年1月26日(日)

○合格者発表／平成26年2月5日(水)

情報をいち早くGet!

大分県立芸術文化短期大学の公式facebookをはじめ、各学科やサークルがfacebookを立ち上げています。イベントや公開講座、キャンパス内の様子など情報満載です。



大分県立芸術文化短期大学

芸術科ビジュアルデザインコース

国際総合学科

音楽科

情報コミュニケーション学科



大分県立芸術文化短期大学

芸術科メディアデザインコース

国際総合学科

情報

Event Calendar

*各イベントの詳細は、芸短フェスティバルフリーフレットまたは本学HPに掲載しています。イベント情報は変更になる場合があります。

12月 December

- 4日㈬～11日㈬ 学内ギャラリー「王子とエリザベスのカーニヴァル」
- 12日㈭～20日㈮ 学内ギャラリー「イラストサークル展」
- 14日㈯ 管弦打コース演奏会～師走に心温まるひとときを～
凍田教授退職記念シンポジウム
「大分県の教育の情報化のあゆみとゆくえ」
- 18日㈬ Opera Piena di Vita本公演 オペラ「魔笛」
- 24日㈫ GEITAN PRESENTS佐々木典子リサイタル
～ウィーンのクリスマス～
- 30日㈪～2014年1月5日㈰ 街中インスタレーション～大分文化ゾーンイベント～

1月 January

- 7日㈭～15日㈮ 学内ギャラリー「河原貴子展」
- 16日㈯～23日㈯ 学内ギャラリー「permutation」
- 27日㈪～2月2日㈫ 学内ギャラリー「ファフニ展」

2月 February

- 4日㈬～9日㈪ 美術科・専攻科造形専攻卒業・修了制作展
- 5日㈭、6日㈮ 卒業研究発表会(国際文化学科、情報コミュニケーション学科)
- 8日㈯ 声楽コース演奏会～声の饗宴～

3月 March

- 22日㈯ 第52回 卒業演奏会
- 23日㈰ 第30回 修了演奏会
- 24日㈪ 第52回 卒業式・第34回 専攻科修了式